



Auch Werfen, Laufen und Springen stand auf dem Programm.

Foto: T. Eickholt

## 144 strahlende Kindergesichter

Tag der Talente im Sportpark war ein Erfolg

**144 strahlende Kindergesichter, die mit Feuereifer die Sportangebote aus den höchst unterschiedlichen Sportbereichen ausprobiert haben - beim Tag der Talente im Jahnstadion konnten die Grund- und Förderschüler zahlreiche Sportmöglichkeiten kennenlernen.**

Hier konnten die Kinder ihre individuellen sportlichen Neigungen und Fähigkeiten in vier Sportbereichen erproben. Trainer und Sportlehrer vom LC Adler Bottrop, des JC

66, des Futsal-Projektes und die Gymnastik- und Tanzlehrerin Ute Walter gaben den sportlichen Kids gerne Rückmeldung über deren Sportpotential. Spaß machte das allen: Die orangenen Sportif-Kinder beim Stabweitsprung oder bei der Bananenkistenstaffel, die Roten, die einschließlich der zahlreich begleitenden Eltern andächtig dem Begrüßungsritual lauschten und die Judo-Rolle erlernten, die Schwarzen, die ihr Ballspiel-Potential mit den pädagogischen Futsal-Bällen erprobten oder die Blauen, die hingebungsvoll die Tanz-

choreographie nach dem programmatischen Titel: „Komm zum Sport und tanz mit mir“ studierten.

Überall wurden konzentrierte, engagierte und motivierte Sport-Talentkinder gesichtet. Nach vier erfolgreich durchlaufenen Stationen konnten die Testbesten der flächendeckenden Sportif-Stärkenanalyse ihre wohlverdiente Urkunde des Bottroper Sportbundes entgegennehmen, bevor sie nach der kunterbunten – rot-blau-schwarz-orangen Komm Tanz-Choreographie für ein hingucker-Abschlusserebnis sorgten.